

27日 木曜

ルカ

7:36さて、あるパリサイ人が、いっしょに食事をしたい、とイエスを招いたので、そのパリサイ人の家にはいって食卓に着かれた。7:37すると、その町にひとりの罪深い女がいて、イエスがパリサイ人の家の食卓に着いておられることを知り、香油のはいった石膏のつぼを持って来て、

7:38泣きながら、イエスのうしろで御足のそばに立ち、涙で御足をぬらし始め、髪の毛でぬぐい、御足に口づけして、香油を塗った。

7:39イエスを招いたパリサイ人は、これを見て、「この方がもし預言者なら、自分にさわっている女がだれで、どんな女であるか知つておられるはずだ。この女は罪深い者のだから。」と心ひそかに思つていた。

7:40するとイエスは、彼に向かつて、「シモン。あなたに言いたいことがあります。」と言われた。シモンは、「先生。お話しください。」と言つた。

7:41「ある金貸しから、ふたりの者が金を借りていた。ひとりは五百デナリ、ほかのひとりは五十デナリ借りていた。

7:42彼らは返すことができなかつたので、金貸しはふたりとも赦してやつた。では、ふたりのうちどちらがよけいに金貸しを愛するようになるでしょうか。」

7:43シモンが、「よけいに赦してもらったほうだと思います。」と答えると、イエスは、「あなたの判断は当たっています。」と言われた。

7:44そしてその女のほうを向いて、シモンに言われた。「この女を見ましたか。わたしはこの家にはいって来たとき、あなたは足を



Bible Reference
聖書の記述

洗う水をくれなかつたが、この女は、涙でわたしの足をぬらし、髪の毛でぬぐつてくれました。

7:45あなたは、口づけしてくれなかつたが、この女は、わたしがはいって来たときから足に口づけしてやめませんでした。

7:46あなたは、わたしの頭に油を塗つてくれなかつたが、この女は、わたしの足に香油を塗つてくれました。

7:47だから、わたしは言うのです。『この女の多くの罪は赦されています。』というのは、彼女はよけい愛したからです。しかし少ししか赦されない者は、少ししか愛しません。』』

7:48そして女に、「あなたの罪は赦されています。」と言われた。

7:49すると、いっしょに食卓にいた人々は、心の中でこう言い始めた。「罪を赦したりするこの人は、いったいだれだろう。」

7:50しかし、イエスは女に言われた。「あなたの信仰が、あなたを救つたのです。安心して行きなさい。」

このパリサイ人は、人間の罪深さやきよさは比較できるもの、すなわちある人は罪深くある人はきよいと考えていました。また自分はきよい部類の人間だと自負していたに違いありません。彼はこの女性を「罪深い」とさばいていたのです。

これに対してイエス様は、多く赦された者は多く愛する…という意味のことを言われました。それでは大きな罪を犯して後に赦されてたほうが良いのでしょうか。そうではありません。誰もきよい者はないのであります。自分の罪をどれほど自覚したか…なのです。誰でも自分の罪を神様の前に覚えるなら、その大きさに愕然とするのです。

そもそも世の人が言うような大きな罪を犯してしまつたとしても、そこにはもっと大きな回復があることも確かなことです。恵のうちに悔い改め、そして赦された感謝によって、多く主を愛しましょう。

①神のみこころは？（信仰のあり方、希望の約束、愛の満たしなど）

②どんな思いになりましたか？（感情や願いなど）

③生き方にどう適用しますか？（あなたのどの部分を主は扱おうとしておられますか）

④この世にあって何を実践しますか？

